

# Junedi Singarimbun Hadiri Syukuran Peresmian Jembatan Perum Bumi Palmerah Indah

solmi - [JAMBI.INDONESIASATU.CO.ID](http://JAMBI.INDONESIASATU.CO.ID)

Nov 26, 2023 - 11:55



JAMBI - Warga di sejumlah wilayah rukun tetangga (RT) di Komplek Perumahan Bumi Palmerah Indah sekitar Kelurahan Lingkar Selatan, Kecamatan Palmerah, Kota Jambi, bersukacita.

Minggu pagi mereka menggelar kenduri kecil-kecilan, berupa sarapan bersama di

atas bentang jembatan permanen yang baru saja selesai dibangun dekat gerbang masuk Komplek Perumahan Bumi Palmerah Indah, melalui RT 28.

"Alhamdulillah, kami bersama warga, pemuka masyarakat dan beberapa pemangku rukun tetangga di Komplek Perumahan Bumi Palmerah, pagi ini menggelar syukuran sederhana meresmikan penggunaan jembatan yang merupakan akses penting bagi warga di sini, " kata Hepni Said, Ketua RT 28, Kelurahan Lingkar Selatan.

Berpayung langit dan siraman mentari pagi, terlihat hadir Junedi Singarimbun, anggota DPRD Kota Jambi, yang selama ini dikenal dekat masyarakat setempat. Sementara itu juga hadir salah seorang perwakilan dari Kantor Kelurahan Lingkar Selatan.



Menurut Hepni, terwujudnya pembangunan rehabilitasi berat jembatan lama yang sudah rusak -- bernilai sekitar Rp588 Juta -- tidak terlepas dari perjuangan Junedi Singarimbun. Melalui kapasitasnya sebagai anggota DPRD Kota Jambi, Junedi berhasil mendorong pemberdayaan APBD Kota Jambi TA 2023 untuk rehab jembatan di Perum Bumi Palmerah Indah, Lingkar Selatan.

"Beliau juga sudah menjadi bagian warga sini. Jadi, sangat patut kami undang hadir di acara syukuran sederhana menandai penggunaan jembatan ini, " sebut Hepni, Ketua RT 28 yang merupakan seorang pensiunan Polri dari jajaran Polda Jambi.

Usai berdoa bersama, Junedi Singarimbun menjelaskan, selaras dengan aspirasi masyarakat, rehab jembatan di ujung RT 28 Perum Bumi Palmerah Indah, memang layak dilakukan. Karena rawan roboh dan berdampak penyempitan aliran anak sungai di bawahnya.



"Semoga hadirnya bangunan jembatan yang lebih layak ini dapat membantu kelancaran akses warga di Perumahan ini. Selama itu merupakan aspirasi warga dan buat kepentingan orang banyak, akan saya bantu memperjuangkannya, selama saya masih dipercaya sebagai wakil bapak-bapak dan ibu-ibu di sini, " beber Junedi.

Junedi pada syukuran persemian jembatan Minggu pagi itu, sekaligus mengabarkan dirinya melalui Pesta Demokrasi 2024 mendatang, akan melangkah lebih tinggi, yakni bertarung untuk menjadi wakil rakyat di DPRD Provinsi Jambi.

"Mohon doa dan restunya ya bapak-bapak, ibu-ibu, orang tuo kami di sini, " ungkap Junedi sambil melangkah bersama pemuka warga menuju meja presmanan yang menawarkan beragam menu sarapan pagi. Seperti lontong, nasi gemuk, bubur kacang hijau dan kue-kue tradisional buatan ibu-ibu setempat. (st.permato)